

La SD Logroñés triplica su presupuesto pero con la garantía de que «no le llevará a la ruina»

La asamblea del club aprobó por unanimidad las primeras cuentas en Segunda División B, que ascienden a 529.000 euros

■ V. SOTO

LOGROÑO. La Sociedad Deportiva Logroñés vive en una balsa de aceite. La asamblea general ordinaria y, a renglón seguido, la extraordinaria, del club blanquirrojo demostró el respaldo de la masa social a la directiva. Los abonados del equipo aprobaron las cuentas de la pasada campaña y avalaron las de la próxima, en un presupuesto que casi triplica el del curso anterior.

En total, la cifra avalada para la próxima campaña asciende a 529.000 euros, cuando el curso an-

terior se alcanzaron los 189.000 euros, con un ligero superávit de 600 euros. Lo justo para mantener en negro las cuentas del club, algo casi insólito en el mundo del fútbol.

Y es que la austeridad y el gasto razonado siguen siendo las obsesiones del club, al que el ascenso a Segunda División B no ha afectado a la hora de seguir pensando en la viabilidad futura del proyecto. «Es un presupuesto sin aventurarnos en nada, porque de hacerlo podría llevarnos a la ruina», explicó el tesorero del club, Jesús Miguel Tamayo. «Todos queremos que esto siga adelante y el club esté saneado. No nos vamos a volver locos en ningún caso», sentenció el presidente de la entidad, Eduardo Guerra, en el turno de ruegos y preguntas ante el aplauso generalizado.

Más de 250 socios se reunieron ayer en el Ayuntamiento de Logro-

ño para dar el visto bueno a los números que se han 'cocinado' durante los últimos meses en la sede de los blanquirrojos. La aprobación unánime es la mejor muestra de que el trabajo ha sido bueno.

Ahora sí, llega el momento de que el proyecto se ponga en marcha y que las cuentas se cumplan. En el lado de los ingresos, cabe destacar que la SDL espera recabar 168.000 euros de subvenciones e instituciones públicas. Además, el grueso del dinero que llegará al club provendrá de los patrocinios y la publicidad (75.000 euros) y las cuotas de los socios (150.000 euros).

Para llegar a este dinero, el club ha calculado que deberá contar con 1.300 socios, en vez de los 803 actuales. «Es el objetivo mínimo para Segunda B, aunque deberíamos superar los 1.500», indicó el presidente. «Para eso pedimos el esfuerzo

de todos los abonados, para que traigan a más gente a Las Gaunas», incidió Guerra.

Los abonados para la próxima temporada han sufrido un incremento de precio, algo que tampoco ha importado a los socios. El abonado adulto pagará 170 euros; los cadetes, 60; los juveniles, 90; los jubilados, 120; y los protectores y las empresas, 230. Además, también se dispondrán de palcos de entre 8 y

18 plazas que costarán entre 1.600 y 2.700 euros.

Mientras, entre los gastos más importantes destacan el de la plantilla y la seguridad social (320.600 euros) y el alquiler de los campos (43.000 euros). Y es que el uso de Las Gaunas es irrenunciable para los blanquirrojos, aunque lo compartirán con la UD Logroñés.

Para hacer frente a los pagos, la Sociedad aprobó que la cuota de endeudamiento existente (hasta un 20% sin necesidad de convocar una asamblea obligatoria), ascienda hasta el 35% del presupuesto, lo que permitirá a la entidad créditos para acompañar los tiempos de ingresos y gastos.

Más trabajo de cantera

Además de los aspectos meramente presupuestarios, en la asamblea de ayer también se conocieron di-

La SDL confía en pasar de 800 a 1.300 socios para recaudar 150.000 euros con los abonados



La asamblea fue tranquila en su desarrollo interno, pero ajetreada en el externo, ya que las ruidosas protestas de los funcionarios locales llegaron a parar su desarrollo. ■ M. HERREROS

Hierro opta por quedarse en casa

El jugador de la SDL seguirá una temporada más «en casa» en busca de la permanencia

■ DANIEL PIPA

LOGROÑO. Tras los fichajes de Fran Sota y de los calagurritanos Iñaki Toledo y Félix del Puente, ayer llegaron tres renovaciones de jugadores que ascendieron con la SD Logroñés. Omar García, Israel Sáenz, Pitu, y Javier Ruiz Hierro han llegado a un acuerdo con el club logroñés para ampliar su contrato una temporada.

Omar, por cuestiones laborales, y Pitu, en su periodo vacacional, ten-

drán que esperar a ser presentados en sociedad. El que sí lo hizo fue Javier Hierro. Ayer por la tarde, el defensa de la SDL explicó el motivo de plasmar su firma: «Empecé el año pasado con el equipo, hemos subido a Segunda B y estoy en casa». Además, resaltaba los objetivos para la campaña que en los próximos días empezará: «A nivel personal espero jugar más minutos y que el entrenador tenga más confianza en mí.

Como grupo, somos un equipo humilde, que peleará por mantenerse en la categoría y después ya se verá. Creo que con los fichajes que se han hecho, lo mejor de la Tercera en La Rioja, hay equipo para mantenerse», declaró Hierro.

Por su parte, el presidente de la Sociedad Deportiva Logroñés, Eduardo Guerra, se mostraba confiado por la temporada que está a punto de comenzar. «La idea es mantener el blo-



Javier Ruiz Hierro. ■ M. HERREROS